

Kabar Konsulat Jenderal Jepang Edisi Mei

☆Pelaksanaan Upacara Penyerahan Sertifikat Ujian Kemampuan Bahasa Jepang Tingkat N1 dan N2

Pada tanggal 12 April bertempat di Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya telah dilaksanakan upacara penyerahan sertifikat kelulusan ujian kemampuan bahasa Jepang periode kedua level N1 dan N2 yang diselenggarakan pada Desember 2015 lalu. Pada tahun ini 7 orang berhasil untuk lulus tingkat N1 dan 51 orang berhasil untuk lulus tingkat N2. Acara pada hari itu dihadiri oleh 3 orang penerima sertifikat N1, 29 orang penerima N2. 32 orang tersebut memiliki berbagai latar belakang sebagai guru bahasa Jepang, mahasiswa, siswa SMP dan kalangan lainnya.

Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, Bapak Yoshiharu Kato menyampaikan sambutan pendorong semangat, bahwa beliau sangat senang karena peserta yang lulus tingkat lanjut kali ini lebih banyak daripada tahun-tahun sebelumnya. Selain itu beliau berharap agar para peserta yang hadir pada hari itu kedepannya dapat menjembatani hubungan antara Jepang dan Indonesia, memperdalam hubungan kedua negara tersebut, serta dapat meningkatkan pemahaman berbahasa Jepang sekaligus mempromosikannya terutama di daerah Jawa Timur. Sebagai informasi, Ujian Kemampuan Bahasa Jepang yang sampai saat ini dilaksanakan di Surabaya, mulai bulan Desember tahun ini juga akan dilaksanakan di Malang.



Penyerahan sertifikat



Foto bersama

☆Penerimaan Dana Bantuan Untuk Bencana Gempa Kumamoto 2016, Jepang

Sehubungan dengan bencana gempa di wilayah Kumamoto yang terjadi sejak 14 April 2016 lalu, pemerintah Jepang ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas ungkapan belasungkawa dan simpati dari baik pemerintah Indonesia di tingkat pusat dan daerah, maupun masyarakat Indonesia dari berbagai wilayah, serta korps diplomatic dan Konsulat maupun masyarakat internasional. Selain itu, kami juga berterima kasih atas tawaran dana bantuan dari

banyak pihak untuk membantu para korban bencana.

Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya telah membuka rekening khusus untuk bantuan dana tersebut. Rinciannya sebagai berikut;

- Rekening Khusus Dana Bantuan Bencana Gempa Kumamoto Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya

Dana bantuan yang diterima Konsulat akan dikirimkan kepada Pemerintah Jepang atau Palang Merah Jepang yang selanjutnya akan disalurkan kepada para korban bencana. (termasuk kategori donasi)

1. Informasi Rekening Dana Bantuan

Nama Bank: The Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ, Ltd.

Nama Cabang: Surabaya sub Branch

Atas Nama: CONSULATE GENERAL OF JAPAN AT SURABAYA

Nomor rekening: 667 013770 (Mata Uang Rupiah)

667 235327 (Mata Uang US Dollar)

667 235331 (Mata Uang Yen)

Alamat Bank: Graha Bumi Modern, Jl. Jenderal Basuki Rahmat 106-128, Surabaya 60271

2. Mengenai Transfer Dana ke rekening dana bantuan Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya

a. Biaya Transfer

Akan dikenakan biaya transfer

b. Setelah melakukan transfer, mohon mengisi formulir “2016 Kumamoto Earthquake Donation Form”

word (http://www.id.emb-japan.go.jp/Form_2016Kumamoto.docx) atau

pdf (http://www.id.emb-japan.go.jp/Form_2016Kumamoto.pdf)

dan mengirimkannya melalui faksimili atau pos ke Kantor konsulat Jenderal Jepang di Surabaya di alamat:

Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya

Jl. Sumatera No. 93, Surabaya 60281

Fax: (031) 5030037

c. Penerimaan dana bantuan hingga 30 Juni 2016.

- Selain itu, Palang Merah Jepang dan Pemerintah Kumamoto juga menerima donasi dari luar negeri, selengkapnya dapat dilihat di situs Kedutaan Besar Jepang di Indonesia (http://www.id.emb-japan.go.jp/info16_06j.html)